



Les Brûleurs de Loups à la rencontre des élèves de l'école Grand Châtelet

Lundi 12 février à 17h

► Ecole Grand Châtelet

En présence de

- Christine Garnier, Adjointe aux Ecoles
- Deux joueurs des Brûleurs de Loups

Grâce à la mobilisation des équipes du périscolaire, un projet a été mené avec l'équipe de hockey sur glace Les Brûleurs de Loups, pendant les temps périscolaires de l'école Grand Châtelet. Une patinoire a été installée dans la cour de récréation et les enfants en primaire du périscolaire du soir auront l'occasion de rencontrer des joueurs afin d'échanger autour du sport, de la santé et de l'alimentation, ce lundi.



D'autres temps auront lieu au long de la semaine, avec notamment une rencontre hockey avec l'école Bizanet, mardi 13 février à partir de 16h, sur la patinoire dans la cour de récréation. En effet, de nombreuses écoles grenobloises ont monté leur école de joueurs et joueuses de hockey. Ainsi, les Louveteaux Grand Châtelet rencontreront les Phoenix Bizanet.

Les enfants fréquentant le périscolaire Grand Châtelet pourront aussi assister à un entraînement des Brûleurs de Loups jeudi 15 février, et rencontrer la mascotte de l'équipe.

L'occasion pour les enfants de se retrouver autour de valeurs sportives d'équipe et d'entraide.

(Les enfants avec les droits à l'image seront identifiés en amont, il sera donc possible de prendre des photos et vidéos).

Vendredi 26 janvier dernier, les Brûleurs de Loups ont invité des enfants de l'école Grand Châtelet au match entre Grenoble et Anglet. Accompagnés de leur professeur, des animateur-rices et de leurs parents, ils ont pu assister au premier match à domicile après la victoire des Grenoblois-es en finale de la coupe de France de hockey sur glace. Cette soirée s'est conclue par une invitation de dernière minute à descendre sur la glace à la fin du match pour rencontrer des joueurs et poser devant le trophée Pete Laliberté.

